

Aragón-Info, viernes 9 de noviembre del 2.001

HERALDO.es

Edición del día 09-11-2001

Neonazis zaragozanos se ofrecen en internet para atacar a antifascistas

La Policía investiga una página de internet en la que neonazis zaragozanos se ofrecen para dar palizas por encargo a personas que «huelan mal, vistan raro o hablen sobre la igualdad, comunismo e ideas libertarias».

«¿Tienes un vecino, compañero de trabajo o de instituto que viste raro, lleva los pelos de colores, huele mal, lleva pins del S.H.A.R.P, que lo único que hace es “despotricar” sobre la igualdad, comunismo e “ideas libertarias” y quieres que le demos un buen susto? No lo dudes mándanos su dirección».

Con esta introducción tan directa—aunque plagada de errores sintácticos y léxicos—el grupo de ideología neonazi «Kripo», radicado en Zaragoza, invita a los visitantes de su página de internet a resucitar viejas tácticas de la mafia siciliana y «marcar» futuras víctimas. Para hacerlo, ofrece un número de teléfono móvil, que actualmente está fuera de servicio, un apartado de correos y una dirección de uno de los más populares servidores gratuitos de correo electrónico.

Junto a esta solicitud se hace un repaso detallado de las últimas «hazañas» del colectivo y de otros grupos neonazis locales. Hay una gran cantidad de datos personales: Se aportan nombres, apodos, direcciones, referencias de situación como bares o zonas.

«Kripo» edita un fanzine trimestral titulado «Guardia Blanca». Sus contenidos se centran principalmente en intereses musicales de grupos «Oi!», el género preferido de todas las facciones skins, incluso de los de ideología política opuesta, como los S.H.A.R.P. También ofrece una lista de sus acciones violentas, con fotografías de sus víctimas u objetivos, enlaces a centenares de páginas neonazis de todo el mundo y un lacrimógeno homenaje al tristemente famoso Rudolf Hess, responsable de diversas matanzas en los campos de concentración alemanes durante la II Guerra Mundial.

Bajo vigilancia

La Policía está siguiendo los pasos de «Kripo» desde hace tres meses. De hecho, ha localizado el servidor de la página web en Argentina y, concretamente, en la capital, Buenos Aires. Como titular figura un ciudadano argentino de ascendencia italiana.

El grupo policial encargado de la investigación es el de Tribus Urbanas, que en este caso ha contado con la colaboración del Grupo de Delincuencia Organizada para localizar la página web y su origen.

Fuentes policiales explicaron que la investigación de estos casos es muy laboriosa, pues la mayoría de las veces el servidor está en un país extranjero. Respecto al cumplimiento de las amenazas que en la página se vierten, señalaron que algunas son ciertas pero otras son completamente falsas.

Por otro lado, subrayaron que las personas que en ella figuran son conscientes de que su nombre está en la web y ya han tomado sus precauciones.

Además, en algunos casos los datos no son fiables y son simples orientaciones del entorno por donde se mueven, como revela un colectivo permanentemente afectado por las amenazas y agresiones nazis, como Radio Topo.

La Policía reconoce, no obstante, que se trata de una página que incita a la violencia y al racismo y que sus contenidos son delictivos. La investigación intenta localizar a los autores de la página y a los neonazis que han podido cometer las agresiones, como la ocurrida en las fiestas del Pilar o un robo con intimidación perpetrado hace pocos días en el Actur.

@@

El Periódico de Aragón, 9 de noviembre del 2.001

El Comité Español del EEB (European Environmental Bureau) que forma parte de una federación europea de organizaciones ecologistas que articula en toda Europa a un total de 136 organizaciones y federaciones ecologistas, se opone al Plan Hidrológico porque prevé la construcción de un gran trasvase y más de cien embalses y fomenta el consumo de agua en lugar de su ahorro y gestión sostenible.

Desde el EEB se está solicitando a la Comisión Europea que no financie el Plan, a la vez que denuncia el incumplimiento de las principales directivas europeas, como la Directiva Marco de Agua, la Directiva Hábitats y la Directiva Aves.

El EEB ha hecho constar ante la Comisión el peligro que supone para la UE el apoyo económico y político al PHN cuya aplicación desacredita el esfuerzo que la Comisión Europea y los Estados miembros están llevando a cabo en la implementación de la Directiva Marco de Agua cuyos principios y articulado son contrarios a proyectos como los previstos en el PHN. Por este motivo, y si finalmente la UE financiase el PHN, esta decisión sentará precedente y abrirá el camino a que otros Estados miembros lleven a cabo planes similares en sus territorios, lo que daría al traste definitivamente con las estrategias de sostenibilidad en la gestión del agua defendidas hasta ahora por la UE.

Las organizaciones españolas del EEB ya han interpuesto varias quejas europeas denunciando los incumplimientos de la legislación europea y la financiación de un Plan que irá en contra de las propias normas de los Fondos Estructurales de la UE que se destinará a las obras previstas.

El Comité Español del EEB está integrado por: Ecologistas en Acción, Amigos de Doñana, CIDN, Depana, Ecomediterránea, Fundación Ecología y Desarrollo, GOB, ITACA, Med Forum, Mediterrania y SEO/BirdLife.

Más información: Susana López 91 531 27 39 Stefan Scheuer (EEB) +32 2 289 10 90

Ecologistas en Accion
Telefono: +34-91-5312739
<http://www.ecologistasenaccion.org/>

@@

LA UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA PREMIA EL MILITARISMO

Huesca, 08/11/2001.

La Comisión de Doctorado de la Universidad de Zaragoza, en Acuerdo tomado en su reunión del 24 de octubre, convocó el premio “Academia General Militar” para tesis doctorales cuya temática esté relacionada con el Ejército o las Fuerzas Armadas en general.

Este acuerdo supone una nueva muestra de la fluida colaboración entre la Universidad y el Ejército, y un nuevo privilegio para militares, que obtienen títulos de Doctor en una situación de privilegio frente a l@s doctorandos civiles. Recientemente, los integrantes de la organización armada que asistieron en Jaca al IX Curso Internacional de Defensa obtuvieron automáticamente tres créditos de doctorado. En la práctica, éstas y otras actuaciones conllevan la expedición sin demasiadas exigencias de títulos de Doctor por la Universidad de Zaragoza a l@s profesionales de la organización armada.

Estos tratos preferenciales hacia los futuros masacradores del pueblo afgano son sólo una muestra de los diferentes Acuerdos y Convenios suscritos entre ambas instituciones. La Universidad de Zaragoza interpreta así de un modo muy particular sus propios Estatutos, que en su Artículo 4º establecen como uno de los fines de la Universidad de Zaragoza “prestar un decidido apoyo a la causa de la paz”.

@@

HERALDO.es
Edición del día 08-11-2001

Condenados 15 pastores por ir a San Gregorio

El caso del pastor que está encarcelado en la prisión de Zuera por entrar con el rebaño en el campo de maniobras de San Gregorio no es el único. Un total de quince ganaderos han sido condenados este año, aunque no ingresaron en la cárcel.

De una multa de 25.000 pesetas se ha pasado a una condena de seis meses a un año por desobediencia a la autoridad.

Pastorear las ovejas en el campo de maniobras de San Gregorio puede implicar el ingreso en prisión si, como ha ocurrido con Ángel C.C., un ganadero de Tauste, es reincidente. Pero su caso no es único.

Fuentes de la comandancia militar de Zaragoza explicaron ayer a este periódico que quince pastores han sido condenados este año por los juzgados ordinarios por la misma conducta.

El Ministerio de Defensa cambió de procedimiento hace unos años y pasó de acusar a los pastores en los procesos por pastoreo abusivo, conducta que acarrea multas económicas, a una táctica de choque con el nuevo Código Penal.

Pablo Martínez, abogado de la Unión de Agricultores y Ganaderos de Aragón (UAGA), explicó que Defensa envía a los pastores una orden con acuse de recibo de no entrar al campo de San Gregorio. Y luego, si los encuentran dentro los acusan de desobediencia a la autoridad.

El letrado de UAGA calificó el método empleado como «desproporcionado» porque además «falta el dolo del pastor», pero añadió que «se trata de una sentencia firme de un juzgado que hay que acatar».

Otras fuentes jurídicas consultadas manifestaron la extrañeza porque se aplique a los pastores el delito de desobediencia, una vez que ha desaparecido la falta de pastoreo abusivo del Código Penal. «Lo normal sería que esta conducta siguiera siendo una falta, aunque de coacciones y la pena fuera una multa», indicó un experto penalista zaragozano.

El secretario de Estado de Defensa, Fernando Díez Moreno, aseguró ayer durante una visita a Huesca que el ingreso en prisión del ganadero se deriva de la aplicación de la legislación vigente.

Díez Moreno señaló que la ley prohíbe el acceso libre de personas a instalaciones militares. «Todos podemos tener sentimientos de comprensión hacia el pastor, pero todo el mundo tiene que respetar las normas y cumplirlas», aseguró.

Defensa mantiene indicó una «estricta neutralidad» ante las decisiones judiciales.

@@

Movilizaciones contra la guerra en Zaragoza.

Jueves 8 de noviembre, siete y media de la tarde. Plaza Aragon. Rechaza el cinismo de la guerra: contra la inauguracion de un monumento a las victimas civiles de la guerra en la antigua capitania de Zaragoza. Convoca COA-MOC.

Viernes 9 de noviembre, ocho de la tarde. Plaza S. Miguel.
Manifestacion: Nunca la guerra. Por la Paz, otro mundo es posible.
Convoca Ciudadan@s contra la guerra.

NUNCA LA GUERRA. POR LA PAZ, OTRO MUNDO ES POSIBLE

Un horror en un mundo de grandes horrores. Condenamos sin paliativos los atentados del 11 de septiembre en los Estados Unidos. Ninguna causa justifica una matanza indiscriminada de seres humanos. Nos solidarizamos con las víctimas.

El ojo por ojo dejará ciego al mundo. Condenamos, con igual rigor y contundencia, la intervención militar en Afganistán, producto de la extensión en los Estados Unidos de un deseo de venganza. El pueblo afgano lleva sufriendo más de 20 años de guerras y está soportando el criminal régimen talibán, y ahora los bombardeos diarios sobre este territorio están ocasionando muerte y destrucción. Se habla de cientos de miles de muertos y

refugiados, de que las bombas destruyen las casas y los hospitales, S Queremos denunciar la inmediata agravación de la tensión en todo Oriente Medio y especialmente el recrudecimiento de la ofensiva militar israelí contra la población palestina. Nos produce honda preocupación el crecimiento de los sentimientos antiislámicos que contribuyen a aumentar la tensión en el mundo y a fomentar el racismo y la xenofobia. Nos negamos a aceptar el anuncio y desarrollo de medidas que supongan la restricción de las libertades y de los derechos humanos con la excusa de la “lucha feroz contra el terrorismo islámico”.

Otro mundo es posible. La justicia social es mejor solución que la guerra. Afirmamos que los países occidentales desarrollados no alcanzarán una seguridad firme y duradera si dan la espalda a la justicia social y a la solidaridad. La soberbia y la ambición de las que han hecho gala durante años y en distintos lugares del mundo (también en Afganistán) los Estados Unidos y sus aliados son un mal cimiento para la paz. Se requiere más que nunca una solidaridad con los pueblos que luchan por salir de la miseria (solidaridad que debería plasmarse en hechos concretos como la condonación de la deuda externa y la aplicación de la tasa Tobin sobre las transacciones financieras internacionales, entre otros). Es urgente el reconocimiento de los derechos del pueblo palestino a disponer de un Estado y la renuncia de EE.UU. y de la OTAN a hacer valer su superioridad militar para defender sus intereses, pasando por encima del derecho internacional. Es necesaria la desmilitarización de todos los conflictos.

Si quieres la paz prepara la paz. Lamentamos la actitud del Gobierno español en la presente guerra, especialmente por secundar y colaborar ciegamente con unas iniciativas militares que arrojan la muerte y destrucción sobre los pueblos afganos y de las que el Gobierno ignora su alcance y consecuencias. Esta actitud es irresponsable pues, además de favorecer la guerra, pone en peligro a los pueblos del estado español. Solicitamos de las autoridades sensatez, pronunciamientos claros contra la guerra y contra el uso de las bases militares y campos de tiro en territorio español (Rota, Morón, Bardenas, San Gregorio), que sirven de apoyo logístico y entrenamiento para estas escaladas bélicas.

No es tiempo de callar. El silencio nos hace cómplices de la barbarie. Es tiempo de parar la guerra y para todo ello invitamos a los ciudadanos y ciudadanas de Zaragoza a participar en la manifestación del viernes 9 de noviembre de 2001, a las 20 h. en la Pza. de San Miguel.

NUNCA LA GUERRA. POR UNA PAZ CON JUSTICIA SOCIAL

Asamblea Ciudadana contra la Guerra

@@

I MARCHA A LA MACROCÁRCEL DE ZUERA. LA CÁRCEL ES UN ASESINATO COTIDIANO

DÍA 11 DE NOVIEMBRE (DOMINGO) A LAS 10.30h., desde el Paraninfo de la Universidad de Zaragoza (pza. Paraíso, s/n.) saldrán dos autobuses desde Zaragoza. Llévate tu bocata.

INICIATIVA CIUDADANA CONTRA LAS MACROCARCELES

Importante: Si estás interesad@ en ir: VIAJE + BONO DE AYUDA son 1.000 pesetas (si no puedes ir hay BONOS DE AYUDA de 500 pesetas).

Nos vemos allí. Salud.

@@

Zaragoza, 7 de noviembre de 2001

Estimados/as amigas/as:

La Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza - os convocamos a una reunión urgente para tratar el tema del Paseo Independencia y Campo de Fútbol.

La reunión tendrá lugar este jueves 8 de noviembre da las 20.00 horas en los locales de la FABZ (C/ San Vicente de Paúl, nº 26, 2º)

Esperando contar con vuestra participación, os enviamos un cordial saludo.

Alberto Andrés Casado
Presidente de la FABZ

Si no puedes acudir llama al 976 393305.

@@

Estimados/as amigos/as:

Dada la situación tan delicada que atraviesa el conflicto saharauí-marroquí, creemos de suma importancia la visita desde España a Tinduf, como muestra de apoyo.

Desde Aragón vamos a fletar un vuelo a los Campamentos de Refugiados Saharauis en Tinduf (Argelia).

Las fechas son: salida el 5 de diciembre, desde Madrid, y regreso el 9 del mismo mes.

El precio será de 85.000 Pts, que deberán ingresarse con antelación a la reserva en el nº de cuenta 2085-0103-91-0301356695. Titular de la cuenta Um Draiga. Indicando Asunto: "Viaje Campamentos"

El único requisito es tener el pasaporte en vigor y el ingreso realizado. Envianos por fax la siguiente documentación (en un solo folio):

- Nombre y apellidos
- Nº de pasaporte
- Dirección completa de la familia a visitar (Wilaya, Daira, Barrio, Nombre de la madre y del niño/a)
- Justificante de ingreso bancario

Si estuvieras interesado/a, ponte en contacto con nosotros en la mayor brevedad posible. Para más información

Rafa 609365038
Merche 676319199
Sede 976-284204
Fax 976-750836
Mail umdraiga@umdraiga.com

REFERÉNDUM LIBRE, SAHARA INDEPENDIENTE
<http://www.umdraiga.com>